

UMRAH MUHARROM 10H (22 JULI – 1 AGUSTUS 2025)

JADWAL KEGIATAN

TGL	KOTA	KETERANGAN	URAIAN KEGIATAN
HARI 1 Selasa, 22 Juli 2025	JAKARTA	T3 Soekarno- Hatta	Jamaah tiba di Bandara Internasional Soekarno-Hatta menggunakan seragam travel, lalu berkumpul di counter checkin Saudi Airlines untuk menyerahkan paspor, buku fisik meningitis, dan bagasi kepada petugas. Melakukan proses check in penerbangan dan boarding.
	CGK-JED	Saudi Airlines	Penerbangan Menuju Jeddah, Mengambil Miqad Di Yalamlam
Jeddah		King Abdul Aziz	
HARI 2, Rabu 23 Juli 2025	JEDDAH	Bandara King Abdul Aziz	Tiba di Bandara Internasional King Abdul Aziz. Melakukan proses pemeriksaan di imigrasi dan pengambilan bagasi. Berangkat menuju hotel Madinah.
	MAKKAH	Maysan al Maqam / Setaraf	Tiba di Makkah Melakukan proses check in setibanya di hotel. Jamaah dapat langsung makan malam, beristirahat sejenak di kamar, lalu bersiap-siap untuk melaksanakan Umrah pertama. Berkumpul di lobby hotel sesuai arahan dari Pembimbing Ibadah, lalu melaksanakan Umrah pertama. Usai Umrah pertama, jamaah dapat memaksimalkan ibadah di Masjidil Haram atau kembali ke hotel untuk beristirahat.
Makkah		Maysan Al Maqam	
HARI 3, Kamis 24 Juli 2025			Jamaah dapat menunaikan ibadah shalat tahajud sampai dengan waktu shalat subuh. Memasuki waktu shalat subuh di Makkah. Jamaah dapat mengikuti shalat subuh berjamaah di Masjidil Haram, lalu kembali ke hotel untuk beristirahat. Sarapan pagi di hotel. Melakukan ziarah dan tur keliling kota Makkah: mengunjungi Museum Al- Wahyu, mengunjungi Jabal Tsur, Jabal Rahmah, Jabal Nur, Padang Arafah, dan Mina.

TGL	KOTA	KETERANGAN	URAIAN KEGIATAN
			Kembali ke hotel untuk makan siang dan dilanjutkan dengan agenda bebas, memaksimalkan ibadah di Masjidil Haram. Makan malam di hotel.

Makkah		Maysan Al Maqam	
HARI 4 Jumat, 25 Juli 2025	Makkah	Maysan Al Maqam	Bagi jamaah yang ingin melaksanakan Umrah kedua, diharapkan sudah mandi ihram dan berwudhu dari hotel. Untuk pengambilan miqat tan'im dan pelaksanaan Umrah akan diarahkan oleh Pembimbing Ibadah. Setelah umrah jamaah dapat memaksimalkan ibadah di Masjidil Haram atau kembali ke hotel untuk beristirahat.

TGL	KOTA	KETERANGAN	URAIAN KEGIATAN
HARI 5 Sabtu, 26 Juli 2025	Makkah	Maysan Al Maqam	Memaksimalkan ibadah di Masjidil Haram sebelum berangkat menuju Madinah. Bersiap untuk check out hotel. Sebelum sarapan, jamaah dimohon untuk meletakkan koper di depan kamar untuk dipindahkan ke bus. Harap untuk selalu memperhatikan barang bawaan penting agar tidak tertinggal. Sarapan pagi di hotel. Check out hotel dan berangkat menuju kota Madinah.
	Madinah	Mirage Al Salam	Tiba di Madinah. Melakukan proses check in setibanya di hotel. Jamaah dapat langsung makan malam, dan beristirahat

Madinah		Mirage Al Salam	
HARI 6 Minggu, 27 Juli 2025	Madinah		Jamaah dapat menunaikan ibadah shalat tahajud sampai dengan waktu shalat subuh. Memasuki waktu shalat subuh di Madinah. Jamaah dapat mengikuti shalat subuh berjamaah di Masjid Nabawi, lalu kembali ke hotel untuk beristirahat. Sarapan pagi di hotel. Melakukan ziarah dan tur keliling kota Madinah: mengunjungi Museum As-Safiyyah, Masjid Quba, Masjid Kiblat'ain, Kebun Kurma, dan Jabal Uhud.

TGL	KOTA	KETERANGAN	URAIAN KEGIATAN
			Kembali ke hotel untuk makan siang dan dilanjutkan dengan agenda bebas, memaksimalkan ibadah di Masjid Nabawi. Makan malam di hotel.
Madinah	Mirage Al Salam		
HARI 7 Senin, 28 Juli 2025	Madinah		Jamaah dapat menunaikan ibadah shalat tahajud sampai dengan waktu shalat subuh. Memasuki waktu shalat subuh di Madinah. Jamaah dapat mengikuti shalat subuh berjamaah di Masjid Nabawi, lalu kembali ke hotel untuk beristirahat. Sarapan pagi di hotel. Ziarah Raudhah*, makam Nabi Muhammad SAW, dan tempat bersejarah di sekitar Masjid Nabawi. Dilanjutkan dengan Agenda bebas, memaksimalkan ibadah di Masjid Nabawi. Makan malam di hotel.
Madinah	Mirage Al Salam		
HARI 8 Selasa, 29 Juli 2025			Jamaah dapat menunaikan ibadah shalat tahajud sampai dengan waktu shalat subuh. Memasuki waktu shalat subuh di Madinah. Jamaah dapat mengikuti shalat subuh berjamaah di Masjid Nabawi, lalu kembali ke hotel untuk beristirahat. Sarapan pagi di hotel. dan dilanjutkan dengan agenda bebas, memaksimalkan ibadah di Masjid Nabawi. Makan malam di hotel.
Madinah	Mirage Al Salam		
HARI 9 Rabu, 30 Juli 2025			Memaksimalkan ibadah di Masjid Nabawi sebelum kembali ke tanah air. Bersiap untuk check out hotel. Sebelum sarapan, jamaah dimohon untuk meletakkan koper di depan kamar untuk dipindahkan ke bus. Harap untuk selalu memperhatikan barang bawaan penting agar tidak tertinggal. Sarapan pagi di hotel, lalu berkumpul di lobby hotel sesuai arahan Pembimbing Ibadah. Check out hotel dan berangkat menuju Bandara Internasional King Muhammad, Madinah.

TGL	KOTA	KETERANGAN	URAIAN KEGIATAN
	Madinah	Bandara King Muhammad	Tiba di Bandara Internasional King Abdul Aziz. Melakukan proses checking di imigrasi dan pengumpulan bagasi. Melakukan proses check in penerbangan dan boarding.
	MED-CGK	Saudi Airlines	Penerbangan Menuju Jakarta.
JED-CGK		END ROOURE TO JAKARTA	
HARI 10 Kamis, 1 Agustus 2025		T3 Soekarno-Hatta	Tiba di Bandara Soekarno-Hatta, dan melakukan proses pemeriksaan di imigrasi. Jamaah berkumpul untuk pengambilan bagasi, pembagian air Zamzam, dan penutupan dengan doa bersama.

Demikianlah rangkaian ibadah Umrah tanggal 22 Juli – 1 Agustus 2025 dilaksanakan. Inshaa Allah, seluruh jamaah tiba di Tanah Air dengan selamat dan dapat berkumpul kembali di tengah keluarga. Semoga Bapak dan Ibu Jamaah semua mendapat ganjaran pahala yang berkali lipat dan Umrah Maqbulah, Aamiin Yaa Rabbalalamiin.

Catatan:

1. Jadwal dan kegiatan sewaktu-waktu dapat berubah mengikuti situasi dan kondisi.
2. Seluruh jamaah dimohon agar mengikuti arahan Pembimbing Ibadah selama perjalanan.
3. Jamaah diwajibkan untuk menggunakan ID Card yang diberikan pihak Travel selama perjalanan.
4. Mohon diperhatikan dengan seksama untuk koper bawaan selain yang diberikan oleh pihak travel dan tidak terdapat tag koper berlogo AGHATA Tours, maka menjadi perhatian dan tanggung jawab jamaah masing-masing karena bukan menjadi tanggung jawab kami pihak Travel.

DETAIL PERJALANAN

 SAUDI AIRLINES 10HARI

KEBERANGKATAN

22JUL SV819 CGKJED 19.05 01.05(+1)

KEPULANGAN

30JUL SV820 MEDCGK 16.20 06.20(+1)

MAKKAH 22-26JUL 2025

4Malam Maysan Al Maqam/setaraf

MADINAH 26-30JUL 2025

4Malam Mirage Al Salam/setaraf

HARGA

QUAD → RP.27.750.000

TRIPLE → RP.28.750.000

DOUBLE → RP.30.500.000